

Observation n°43 du 03/04/2023

Monsieur,

Je suis contre ce projet notamment en raison de la présence d'outardes canepetières dans cette zone (présence attestée par la LPO). Ces oiseaux sont très sensibles à la présence d'éoliennes. Les outardes canepetières font l'objet d'un Plan National d'Action depuis une trentaine d'années. En outre, la zone du projet est une zone naturelle d'intérêt écologique faunistique et floristique (ZNIEFF — Plaine de Doussay, identifiant national 540220147). Respectons l'écologie de l'endroit en n'installant pas d'éoliennes qui la détruiront.

Respectueusement,
Mme Josée Penot